

本日、レインボー祭りが開催

本日、子どもたちが楽しみにしているレインボー祭りが保護者会の主催で開催されます。開催に向け、保護者会会長を中心に役員の皆様が、準備をしてこられました。本当に頭の下がる思いです。また、保護者の皆様からもたくさんの寄贈品をいただき、ありがとうございました。本年度は、本校仕様のエコバッグも販売されます。保護者のアイデアに脱帽です。レインボー祭りは、子どもたちにとっては、心から楽しめる行事で、みんなが心待ちにしている行事の一つです。子どもたちの楽しんでいる姿が目に見えます。今年も子どもたちにとって、楽しいレインボー祭りになることを心から期待しています。保護者の皆様も、子どもと一緒に楽しんでください。



11月の生活目標



11月の生活目標は、「助け合って生活しよう。」です。学校は、集団生活をしながら学習をする場です。子どもたちが、集団生活の中で、将来、役に立つ社会性を身に付けてくれることと思います。一緒に学習する仲間の存在を意識し、感謝しながら助け合って生活していくことを意識させていきたいと思っています。誰もが安心して集団生活を送る上で、ルールは大切です。共に学習する仲間たちの大切さを子どもたちにも理解させていきたいと思っています。ご家庭でもご協力をお願い致します。

学校からの3つのお願い

1、駐車場の利用について

限られた駐車スペースのため、送迎の際に、保護者に大変ご迷惑をおかけいたしております。少しでも不便さを解消しようと、駐車場の利用方法も変更してきました。しかし、一番大事なことは、決められたルールを守ることだと思います。今後も保護者の皆様のご協力とご理解をお願い致します。



2、ネームタグの着用について



不審者対応の問題もあり、保護者の皆様にネームタグの着用をお願いしているところです。学校は、安全で安心できる場所でなければなりません。安全確保の徹底が求められている昨今、本校に起きましても、ネームタグの着用を徹底していきたいと思っています。ネームタグがない場合は、警察官より確認される場合がございます。保護者の皆様のご協力とご理解をお願い致します。

3、次年度在籍調査について

学校では、次年度へ向けての準備も進めているところです。それに伴いまして、次年度の在籍希望調査を実施します。既にプリントを配布しておりますので、必要事項をご記入の上、本日(11/5)までに、担任にご提出ください。各家庭におかれましては、様々な事情がございと思いますが、次年度の学級編成等に向けての大事な資料となりますので、ご理解とご協力をお願いします。



事務所閉鎖のお知らせ



11月11日(金)は、休日(ヴェテランズ・デー)のため、事務所は閉鎖となります。大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますようお願い致します。